

Mengen und Zahlen

- Kategorien und Regelmäßigkeiten benennen
- Zahlwörter und Zahlreihe erwerben
- Ziffern und Zahlsymbole lesen lernen
- Mengenbeziehungen pränumerisch begreifen
- Zählen lernen und Anzahlen begreifen
- Mengenbeziehungen numerisch präzisieren

Spielaktivität

Die Zahlenfliesen werden in zufälliger Anordnung auf dem Boden verteilt. Die Kinder starten vor der Fliese mit der Ziffer Eins und versuchen in der richtigen Reihenfolge von Zahl zu Zahl zu springen, ohne dabei mit den Füßen im Zwischenraum der Zahlenfliesen zu landen. Jedes Kind darf mehrmals versuchen, die Zahlenreihe so weit wie möglich zu springen und erhält nach jedem Durchgang die Anzahl an Steckwürfeln, die der Zahl entspricht bis zu der es korrekt gesprungen ist.

Wer erhält die meisten Steckwürfel? Das Kind mit der besten Zahlenkenntnis oder das mit der besten Körperkoordination?

Hüpfen von Zahl zu Zahl

- Mit Erzieherin
 - Kind (einzeln)
 - Kleingruppe
 - Gesamtgruppe
- Spielniveau: Regelspiel

Schnittstellen zu anderen Förderbereichen

- Bewegungen koordinieren
- Sprache erwerben
- Sozio-emotionale Handlungskompetenz erwerben



Materialliste

20 Teppichfliesen.
mit Textilklebeband
die Ziffern von 0 bis 20
auf die Fliesen kleben

oder

Haba Spiele
Grashüpfer im Zahlenland
Preis 23,95 €

Aufgabe der pädagogischen Fachkraft

Wählen Sie zum Auslegen der Ziffernfliesen
zunächst eine Distanz, die die Kinder ohne große
körperliche Anstrengung bewältigen können (circa
25 cm). So können die Kinder sich auf die
Reihenfolge der Zahlen konzentrieren.

Spielvarianten

Variante für Fortgeschrittene:
Wenn die Kinder die Zahlenfolge
sicher beherrschen, vergrößern
Sie die Distanz zwischen den Fliesen
und geben ihnen damit zusätzliche
Anreize, ihre Bewegungs-
koordination zu verbessern.

